

Clausura del Taller de Empleo La Abderitana y la Casa de Oficios Adra Vega Renueva

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 13 de Marzo de 2014 14:21 - Actualizado Jueves, 13 de Marzo de 2014 14:40



El alcalde de Adra, Enrique Hernando y la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Sonia Ferrer, han clausurado el Taller de Empleo 'La Abderitana' y la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva', que han permitido a 36 personas desempleadas, una formación y trabajo en el municipio abderitano durante un año en la elaboración artesanal de conservas de pescado, conservas de frutas y verduras, elaboración de licores y repostería, así como en horticultura e instalación de equipos de energías renovables.

Antes de la clausura, el alcalde de Adra y la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, han mantenido una reunión en el Ayuntamiento de Adra, junto con los tenientes de alcalde del Ayuntamiento abderitano, donde el alcalde abderitano le ha trasladado las necesidades más importantes del municipio, en lo que ha sido la primera visita institucional de Sonia Ferrer al municipio de Adra, donde la delegada ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento Abderitano.

Ya en el Edificio de La Alcoholera, donde se ha llevado a cabo la clausura, el alcalde de Adra y la Delegada del Gobierno de la Junta han visitado el invernadero realizado por la Casa de Oficios y han visto una amplia gama de conservas realizadas por las mujeres del Taller de Empleo en el último año. Además el alcalde de Adra ha obsequiado a Sonia Ferrer de un pequeño lote de productos en conserva, así como de un libro 'Recetario de cocina popular de Adra'.

Clausura del Taller de Empleo La Abderitana y la Casa de Oficios Adra Vega Renueva

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 13 de Marzo de 2014 14:21 - Actualizado Jueves, 13 de Marzo de 2014 14:40

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Junta de Andalucía su apuesta por estos programas de formación al tiempo que ha felicitado a todas “las personas, directores, profesores y concejalía de Empleo por la consecución del Taller de Empleo y la Casa de Oficios”, así como ha valorado “el enorme esfuerzo y dedicación de los hombres y mujeres que han participado en estos dos proyectos”.

Hernando ha destacado “la formación integral que han recibido a lo largo del último año todas las personas del Taller de Empleo y la Casa de Oficios y que, en algunos casos, ya han conseguido trabajo y en otros hay proyectos pensados para ponerlos en marcha. Adra mira al futuro y estoy seguro de que será mejor que ahora, con personas mejor preparadas y formadas”. El primer edil abderitano ha afirmado además que “desde el Ayuntamiento de Adra estamos trabajando en la formación de personas desempleadas, con el apoyo de la Junta de Andalucía y la Diputación Provincial de Almería y en esa línea vamos a continuar en un futuro. Adra está creciendo, hemos registrado más actividad comercial en el último año y eso debe ser por algo”.

Por su parte, la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Sonia Ferrer, ha felicitado a los participantes en el Taller de Empleo y la Casa de Oficios “por el alto nivel de aprovechamiento de esta oportunidad para formarse y adquirir experiencia profesional. A través de los talleres de empleo se proporciona, mediante actuaciones concretas, las herramientas necesarias para facilitar al mercado laboral a un colectivo específico, en este caso hombres y mujeres desempleados mayores de 25 años”. Ferrer ha puesto de manifiesto “el firme compromiso del Gobierno Andaluz por acabar con la que hoy es la principal preocupación de los ciudadanos, como es el desempleo y los talleres de empleo y casas de oficios son unas de las principales medidas que desarrollamos para alcanzar este objetivo”.